

3.0 Improvement

Optimierung der Breadcrumb Navigation zu den Ergebnistypen

The screenshot shows the 'Auswertung' (Evaluation) section of the Teamware software. The breadcrumb navigation path is 'Nach Tests > ★ Customer Demo > Europe Benchmark Drive Q4 2023 > Fragenkataloge'. A dropdown menu is open under 'Fragenkataloge', showing options: 'Anweisungen', 'Feedback', and 'Fragenkataloge'. The main content area displays '01 - Weather conditions' with a table of results and a bar chart below it.

Wert	Antwortanzahl	Anteil
Sunny	1	100 %
Rainy	0	0 %
Cloudy	0	0 %
Foggy	0	0 %
Snowy	0	0 %

The bar chart below the table shows a single bar for '03-C-Class luxury car_FM_2PHEV' at 100%.

Um einen direkten Einstieg zu den verschiedenen Ergebnistypen zu ermöglichen, wurde die Breadcrumb Navigation optimiert.

Über die Breadcrumb Navigation und das Dropdown kann man zu den folgenden Ergebnistypen navigieren:

- Anweisungen
- Feedback und
- Fragenkataloge

Der Schritt zurück zur Auswertung Übersicht ist nicht mehr nötig, so spart man sich einen Klick.

Verbesserungen bei PDF Reports

PDF Report für mehrere Tests im Feedback möglich

Der PDF Report für mehrere Tests und Evaluationen gleichzeitig ist nun in der Auswertung > Feedback Validierung ermöglicht worden. Dadurch ist die Auswertung verschiedener Tests und Evaluationen nach Testobjekten oder nach Kategorien einfacher geworden.

Zusätzlich wurde ein Deckblatt entwickelt, in dem die Tests und Evaluationen automatisch generiert und gezeigt werden.

Sortierung im PDF Report

Damit die PDF Reports besser auswertbar sind, wurde die Sortierung verbessert. Jetzt kann man nach Testobjekt und Kategorie sortieren.

Revision #15

Created 19 June 2024 12:44:34 by vmu

Updated 11 October 2024 12:48:38 by sgu